

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Agence X-press Visa : plaintes contre les gérants en fuite avec plus de 200 millions

Abel EYEGHE-EKORE
Libreville/Gabon

AFFAIRE BR SARL bis ? On n'est pas très loin de la même histoire. Il y a un peu plus de deux semaines, le collectif des clients abusés de l'agence X-press Visa Ltd, a saisi la justice, aux fins de poursuivre les promoteurs de cette société, pour escroquerie et abus de confiance. En effet, selon ce collectif, Rhony Clay Magoulou-Nkombi, P-DG de ladite structure, spécialisée dans l'importation des véhicules de luxe et les services, est en fuite avec son épouse, Ada Fatima et leur fillette depuis le mois de février 2021. Le couple a pris la tangente après avoir encaissé l'argent de leurs clients - plus de 200 millions de nos francs - qui avaient sollicité leurs services pour l'acquisition de véhicules. Ce sont au total plus d'une cinquantaine de personnes qui auraient été grugées. Les clients, qui ont saisi la justice, n'en peuvent plus. Ils sollicitent que celle-ci puisse

délivrer un mandat d'arrêt international à l'endroit du couple, qui, semble-t-il, vivrait entre Dubaï, le Maroc et l'Afrique du Sud. L'une des victimes explique comment X-press Visa a réussi à les bernier. Selon cette dernière, cette agence a été mise en place par le couple en 2016. En effet pour attirer la sympathie des clients, elle a fait venir quelques voitures pour cinq ou six d'entre elles, à très bas prix. La campagne agressive de l'entreprise sur sa page Facebook semble avoir fait le reste. De fait, convaincus par le sérieux affiché par le jeune entrepreneur, qui disposait même d'un siège social à Akanda, les clients affluent chaque jour. " C'est sa femme qui se chargeait d'encaisser les chèques. Tous ceux qui voulaient les véhicules ont versé 70 % du prix. Au total, nous étions une cinquantaine de personnes. Parmi nous, des personnes handicapées désireuses d'acquérir des véhicules adaptés à leur état. Le couple a encaissé un peu plus de 200 millions de francs ", indique-t-elle.



La page Facebook de l'agence X-press visa.

Mais malheureusement pour ces personnes, après avoir encaissé tout cet argent, Rhony Clay Magoulou-Nkombi et son épouse, accompagnés de leur fillette, prendront le large en février dernier. Laissant les clients en plein désarroi. Ces derniers vont ensuite remuer ciel et terre pour entrer en contact avec eux. Sans succès. Même l'entreprise physique n'existe plus. Seul le site en ligne sur Facebook est encore visible. Les autorités judiciaires saisies ont néanmoins pu mettre la main sur quelques anciens employés de l'agence, qui, eux, n'en savent pas plus sur la disparition de leurs responsables. " Deux personnes ont même été placées en détention préventive à la prison centrale, pour complicité, pendant dix jours, avant de bénéficier d'une liberté provisoire. Il s'agit du petit frère du Rhony Clay et de la secrétaire de l'agence ", a fait savoir une cliente abusée. En visitant la page Facebook de l'agence, on peut lire une publication qui date d'une semaine, où il est écrit : " Malheureusement, beaucoup d'entreprises paient les frais du Covid et notre société en fait partie. À l'heure où je vous parle, nous avons décidé de vendre tous les biens de l'entreprise pour commencer à procéder aux remboursements des clients. Les agents en charge de l'enquête sont malhonnêtes. Nous sommes traités de bandits et d'escrocs, pourtant ces agents ont quand même réussi à vérifier la présence de nos véhicules au port d'Owendo... " Une publication qui a suscité divers commentaires, parfois virulents et insultants, de la part des internautes, qui accusent les responsables de X-press de faire dans la diversion, le mépris et la moquerie à l'endroit de clients qui ne demandent qu'à rentrer en possession de leur dû.

Contrepoint

La justice, dernier rempart

AEE
Libreville/Gabon

RENTRERONT-ILS un jour en possession de leurs fonds ou de leurs véhicules ? Beaucoup parmi les victimes de l'agence X-Press y croient difficilement. D'autant que depuis plus de trois mois, ces derniers affirment n'avoir plus jamais été en contact avec le patron de la boîte, Rhony Clay Magoulou-Nkombi, 32 ans, en fuite à l'extérieur du pays avec sa famille.

L'une des victimes rencontrées ne compte désormais que sur la justice pour que celle-ci puisse saisir Interpol, afin que le mis en cause soit rattrapé et extradé dans son pays, pour répondre des



faits dont il est accusé.

A.R.D, cadre dans une administration publique explique : " Je fais partie des victimes de ce couple. J'ai vidé toutes mes économies et vendu mon véhicule, pour compléter et pouvoir m'offrir un véhicule plus

confortable. J'ai avancé la somme de sept millions à X-Press visa, mais malheureusement, comme beaucoup d'autres, j'ai été floué par ce couple. Nous n'avons aucun interlocuteur. Sauf quelques réactions sur la page Facebook de l'agence, dont on ignore même

qui est le community manager qui la gère. Celui-ci ne réagit que lorsqu'il y a des articles de presse qui dénoncent leur manigance. En tentant de se disculper, sans pour autant apporter des solutions concrètes à nos préoccupations. Et nous considérons que c'est un manque de respect à notre égard. Vous vous imaginez que parmi nous, il y a des personnes à mobilité réduite qui ont investi tout ce qu'elles avaient, pour s'offrir des véhicules adaptés à leurs fonctions, mais hélas... Imaginez un peu dans quel état d'esprit elles peuvent être en ce moment. Nous demandons tout simplement que justice soit faite. Que le couple puisse être rattrapé et jugé. Car la justice est notre dernier rempart. "

Photo: Justein Ndemezo of L'Union